

はじめのいっぽ

豊橋市立富士見小学校

第1学年だより

第4号

令和2年4月14日

新型コロナウイルス感染症対策による臨時休業の延長により、保護者の皆様も子どもたちも、いつ学校が再開するのかと、不安に感じていると思います。

今はみんなと一緒に学べませんが、ご家庭でできることをお子さんと一緒に進めていただけると幸いです。授業が再開しましたら、今度はみんなで一緒に楽しく学習ができるように、担任一同心待ちにしています。ご協力、よろしくお願いします。



臨時休業中にやっておくとよいこと

ことば

- ひらがな、カタカナを読めるようにしておくといいです。
- ひらがなで自分の名前を書いたり、興味をもって文字を書いたりできるといいです。
- 幼い時に読んだ絵本を読むのもいいですね。



かす



- 1～10までの数字を、すらすらかけるといいです。
- 時計をよんだり（0時、0時半など）、2桁の数字を読んだり、また、お金を数えたりする（100円以内で）など、日常生活を通して身につけられるといいです。

たべる



- 給食が始まると、短い時間で食べきらないといけません。楽しい食事であることはもちろん、食事のマナーや時間内に食べられることもできるようにしていきたいと思います。ご家庭でも時間を気にして食べられるように声かけをお願いします。

からだ

- 家の中や庭などでできる簡単な運動を行いましょう。縄跳びの前とびや後ろとびが、一回旋一跳躍でできるといいです。



せいかつ

- 規則正しい生活をしましょう。朝は家を出る1時間前には起床し、夜は9時までに布団に入るのが理想です。これから始まる学校生活に合わせて、起床・就寝時刻を設定してみてください。